¿SERÁ?

Una larga lista

Si en esta misma semana se ratifica la solicitud de **juicio político** que la **Segob** hizo contra el **juez Crescencio Contreras**, los miembros de la Subcomisión de Examen Previo en la **Cámara de Diputados** tendrán mucho trabajo para sustanciar el expediente con el que se determinaría la sanción correspondiente. El problema es que la mencionada instancia en San Lázaro tiene una larga lista de **casos** que atender y, desde su instalación en **2022**, su actividad ha sido por demás pasiva; así que, nos dicen, **el juez** de Distrito Especializado en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio **en Tamaulipas** puede estar tranquilo un buen tiempo, pues antes que el suyo hay un centenar de asuntos guardados en el cajón legislativo. ¿Será?

Futuro incierto

Como una propuesta sin futuro se presentará el próximo 5 de febrero la iniciativa para que las pensiones de los trabajadores sean del 100%. Y es que a pesar del apoyo que puede tener la iniciativa por parte de la oposición, el debate se va a empantanar porque la única fuente de financiamiento para elevar las pensiones es la desaparición de los organismos autónomos, lo que no pasará. Nos dicen que tanto la postura de la oposición como de Morena para aprobar esta reforma en temporada electoral es solo plan con maña. ¿Será?

Reclamointerno

Los **senadores** de **Morena** no fueron la excepción y también reclamaron a las secretarías de **Gobernación** y de **Seguridad Pública** el clima de **inseguridad** y violencia que se vive en sus estados y la respuesta de las funcionarias federales fue que están trabajando al respecto. Afirman que **Xóchitl Gálvez** tiene razón cuando dice que hasta los de **Morena** tienen miedo de que sus hijos salgan a la calle ¿Será?

Libertad restringida

Parece que ayer a los funcionarios les dio por coartar la libertad de **periodistas**. Y es que mientras los **senadores** de Morena, **Cristobal Arias** y **Lucía Trasviña** impidieron el trabajo de los reporteros, incluso con codazos para evitar entrevistar a la secretaria **Rosa Icela Rodriguez**; en el **INE** un funcionario de comunicación social, detuvo del brazo a una reportera para evitar que hablara con la presidenta consejera, **Guadalupe Taddei**. Comentan que parece que se les olvidó que en **México** existe la **libertad de expresión**. ¿Será?

Portodos lados

Conforme pasa el tiempo, se intensifica la disputa por las candidaturas a diputado local, federal, alcaldes y hasta concejales y regidores... en la CDMX, ayer se concretó la candidatura de Alessandra Rojo de la Vega por la alcaldía Cuauhtémoc, con los colores del PRD y el PRI; aquí mismo, pero en la alcaldía Miguel Hidalgo, se observa intensa la contienda interna por las candidaturas locales y es muy interesante cómo Raúl Paredes quien hace tres años dejó el PAN para pasarse a Morena, es de los preferidos por el Distrito 13... Y en Querétaro, después de buscar una senaduría, ahora va por una diputación local la joven morenista Andrea Tovar. Dicen que son tiempos de definiciones y últimos pataleos. ¿Será?